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El Estado de México: Refugio del equipo perdedor de EPN

	 

 

  

Por: José Óscar Valdés Ramírez

Se volvió nota que los operadores del gabinete de EPN se refugian en el Gobierno de Alfredo del Mazo, pero aún siguen los

recomendados de Eruviel. El Edoméx sigue siendo la cereza del pastel de la corrupción y la impunidad, alguna vez le comente a

Rubén Mendoza Ayala (QEPD) que un acto de justicia sería la alternancia, urge la transparencia de los recursos, que se acabe el

grupo Toluca y el grupo Atraco-mucho que sólo son círculos de ladrones que han saqueado las arcas del Estado.

Toluca es la imagen del país en lo local, quebrado el municipio, dando súper sueldos a aviadores, sin seguridad,  y se dice,

respaldando a las bandas de huachicol.

La Fiscalía General de la República debe investigar a fondo la denuncia presentada por ciudadanos valientes en contra del exalcalde

y de un Diputado Federal otrora poderoso Luis Miranda, sin olvidar que el secretario particular de Peña encubrió a los de Profeco

para la extorsión a los gasolineros donde se enriquecieron y nadie les hizo nada, robando en el consumo al pueblo de México.

Toluca es la capital de Estado de México... Pero tal parece que no lo es, pues es insegura, herencia del saqueo del PRI.

La ciudad debe recobrar su grandeza, debe de migrar a ser una ciudad de primer mundo, pero primero debe resolver el problema más

grande que le heredaron el pago de juicios -alevosos-, la mayoría con el contubernio de las administraciones pasadas, que minaran

-en gran parte- el patrimonio del municipio.

Menuda y difícil tarea para esta administración, hacer más con menos, y transformar a la Ciudad reconstruyendo la confianza con los

ciudadanos que está muy dañada.

El exalcalde Zamora se me figura al personaje de la película "La ley de Herodes", dejo sin dinero la alcaldía y se enriqueció a costa

del erario. La justicia federal debe investigarlo, la justicia local es inexistente, siempre he dicho que el Estado de México es un

estado sin ley, donde todo se mueve por relaciones no por Estado de Derecho.

Siguen la máxima juarista que tanto daño ha hecho a México: ?A los amigos justicia y gracia a los enemigos la ley?. Por cierto,

¿donde están las voces liberales de Toluca para parar el saqueo de los paisanos a la nación? O ya no existen o ya enmudecieron,

ahora las ONG's del Estado de Mexico se vuelven clubs de alabanza a la autoridad, no hay voces críticas, las borraron del mapa.

Se gesta el grupo político, que será conformado por varios alcaldes del Valle de México, pues el grupo Toluca y el grupo

Atlacomulco están heridos, ni sus municipios gobiernan. Este grupo será incluyente y se está concretando con alianzas -impensable

antes cuando el PRI era el todo poderoso.
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La justicia debe alcanzar, Toluca no se debe quedar impune, el huachicol que solo es una vertiente de la delincuencia organizada

tolerada y protegida por la autoridad, el cambio debe sentirse en lo local, debe aplicarse la ley sin que la autoridad intervenga ni

proteja a los responsables.

Sera el talón de Aquiles de la nueva fiscalía aplicar la ley a rajatabla. Sin miramientos, sin líneas, deben regresarnos la confianza a

los ciudadanos y esta empieza aplicando la ley, no hacerlo genera impunidad. Exigimos que se investigue al exalcalde se deslinden

responsabilidades, se investigue lo denunciado, que no quede en una denuncia más, eso es la 4ta. Transformación aplicar la ley sin

distinción sea quien sea.

Por eso perdió el PRI-PAN, son la ecuación perfecta de corrupción e impunidad, en la reaparición de EPN en España concuerda con

CSG y su sobrina Claudia Ruíz que dejó plantado al alcalde de Monterrey y se fue con su tío consentido, ese viaje no fue casual, les

preocupa la encuesta del 21 de marzo de este año AMLO aseguró que será la consulta sobre la creación de la Guardia Nacional.

También preguntará por investigar a expresidentes y sobre el consejo de asesores empresarial, la respuesta ya la sabemos...

culpables. A votar esa consulta, no puede ser cuestionada por nadie, la justicia en México ni es pronta ni es expedita, más bien la

justicia se tardó, pero llegó. Que la ley alcance a todas y todos por igual, es un buen comienzo, se diga lo que se diga que se aplique

la ley empezando como se barren las escaleras "de arriba para abajo", que se termine la complicidad de los grupos políticos locales,

que solo se sirvieron del altar a manos llenas, sin escrúpulos, para Toluca es buen comienzo, que rindan cuentas los ex alcaldes del

PRI.
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